

## Editorial

---

Este Número Especial de Divulgare, presenta un mosaico de trabajos originales donde resulta evidente que la reflexión académica de los y las profesionales de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo y otros centros académicos internacionales, alimenta e interpela los debates científicos vigentes al introducir análisis basados en casos empíricos y hechos cotidianos a las discusiones teóricas y resultados de investigación. Estos aportes de la academia a los debates científicos, nos resultan imprescindibles como una publicación que busca la divulgación científica con impacto social.

A lo largo de 80 páginas, se abordan problemáticas de diversas disciplinas dirigidas al análisis de fenómenos humanos como el aprendizaje y la violencia en el noviazgo, así como procesos jurídicos de índole agraria, familiar, y otros sociales de índole económica, pública y territorial, a nivel nacional e internacional. Este debate interdisciplinario se corona con trabajos críticos del ámbito antropológico y literario.

Enhorabuena a los autores y autoras que desde su práctica docente y de investigación, deciden colaborar en este número especial sobre debates interdisciplinarios. Esperamos que nuestros lectores y lectoras encuentren de utilidad los interesantes textos que les compartimos.

Dr. Fernando Bolaños-Ceballos, Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, México.

---